

11月13日(土)第4回日光御成道チャレンジ強歩が開催されました。6年生86名と同行スタッフとして、保護者・スポーツ推進・大門地区会・のびのび教室・自治会・大学生・教職員・旧職員・PTA運営の133名、総勢219名が参加しました。

(1グループ、5~6名、全18グループ)



6年生は、昨年5年生としても参加しましたが、コースルートも異なり、異例の2回目のチャレンジとなりました。御協力して下さる方々や異動された先生方とも再会し、談笑しながら岩槻城址公園まで歩きました。



休憩ポイントは、見沼自然公園と東宮下親水公園の2カ所、飲み物や飴の用意があり、リフレッシュしながら歩くことができました。また数班ごとに先生が入って、班が混ざらないように声をかけてくださったので助かりました。6年生の中で、班長さんや時計係など係を決めて行動していたところが良かったと思います。



ゴールの岩槻城址公園では、班ごとに円になってお弁当を食べました。大人は、やっとゴールできてほっと一息という感じでしたが、6年生はまだまだエネルギーがあまっていて、元気で明るい笑顔がとても印象的でした。

今回4回目となる強歩は、ここまで地域の方々と双方向で連携して開催されるのは大門小学校以外にはなく、唯一無二の行事だそうです。御協力いただいた各団体の皆様、御尽力を賜り深く御礼申し上げます。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。